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  野菜の皮むき・刻み   フリスビー作り     フリスビー出来たよ！   豚汁でお昼ご飯 
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３月１９日（日）祐遊広場で「調理と工作」の隊集会をおこないました。今回のテー 

マは「野菜」です。開会時に隊長から野菜についてのお話。その後、みんなで「人参」 

「大根」「じゃがいも」の皮をむいてカットする作業。出来上がったものは早速父母の皆さんにより豚汁の具に

なります。 

豚汁を作っていただいている間に工作です、紙皿を使って「フリスビー」を作りました。フリスビーには今回

のテーマである自分が好きな野菜の絵を描きました。人参が好き！というスカウトが結構いてちょっとビック

リ、ゴーヤが好きな子も！ 

出来上がったものをみんなで見せ合い自分が好きな野菜を披露しました。その後は広場にある遊具をゴール

に投げて遊びました。 

お昼の時間には豚汁も美味しく出来上がりました！！ 持参したお握りとアツアツ豚汁で美味しいお昼ご

飯！！！ 同じ広場で活動していたカブ隊にも振る舞いました。 

ご飯の後はおなじみモルックの試合。リクエストが多いので今回もおこないました。なかなかゴールが決まら

ず時間がかかってしまい今回は１ゲーム行ったところで終わりとしました。 

３月 19 日（日）カブ隊は「カブリンピック」のテーマで隊集会をおこないました。 

突然ですがカブの今年のテーマは「天下統一」です。集会中の様々な働きによって宝が貰え、宝が一定数貯まれば日本列

島の「国」と交換できるシステムなのですが、この宝が一気にたくさん集まるチャンスとして開催されたのが 3 月のカ

ブリンピックでした。 

計測・ロープむすび等の技能を身に着け、その都度ゲームで習熟度を試す形式をとりました。 

最後はおなじみおっぽとりで締め、一日を通して体力勝負の一日でした。 

疲れた甲斐あって、集会最後の宝引き換えタイムではスカウトの多くが自分の希望する国を入手することができてい

ました。 

8 月の舎営に向けてこれから国とり合戦が熾烈を極めると思いますが、実際に国を入手していくことが一層奮起する

きっかけになったと感じました。 
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隊集会の終了後、同
じ 広 場 で 集 会 を お こ
なっていた BV 隊の
作 っ た 豚 汁 を 頂 い て
お 昼 ご 飯 を 食 べ ま し
た。 
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新学年が始まりましたね。お友達は出来ましたか？ 

環境が変わったスカウトも多いと思います。 

たくさん頑張って息切れしていませんか？深呼吸して一休みしてみて下さいね。 

団委員長は、神奈川大学のボランティア学を学ぶ学生のサポートを昨年から初め、今年も 

新たな出会いにウキウキ＆ドキドキしています。 

さて、今年も 5 月 14 日（日）＆6 月 25 日（日）は新しい仲間（スカウト）を向い入れ 

る大切な体験集会を開催します。 

5 月 14 日のタイトルは「弾ける春 空き缶でポップコーン作り」テーマは、SDGs やリサイクルを考えてみ

よう・・です。 

キッチンにはリサイクルできる物がたくさんありませんか？毎日大人が、飲むビールの空き缶や缶詰めなど、

探してみて下さい。 

6 月 25 日のタイトルは「立かまどで焼く米粉 100％のパン作り」テーマは、食物アレルギーを考えてみょ

う・・・です。 

代表的な食物アレルギー8 品目は、卵、乳製品、小麦粉、そば、クルミ、落花生、エビにカニです。 

少量で気分が悪くなったり、体に異変を起こしてしまいます。 

この機会に食物アレルギーを家族で考えてみましょう。 

 ２月５日、団としては久しぶりのスキー訓練をおこないました。昨年も計画しましたが当日の悪天候で実施する

ことができませんでした。今回も団全体に募集をかけた結果、スカウト１７名・家族１６名・リーダー５名の参加

がありました。 

当日は 5：40 に中目黒駅集合、7：06 上野発の新幹線でガーラ湯沢へ、8：28 着。 

10 時からスキーを開始、中級コースは実力の差が大きいので 3 グループに分かれて行動、初心者コースは練習ゲ

レンデでボーゲン滑走練習をおこないました。途中班ごとに昼食を取り、１４時半に終了しました。 

 その後、下山し、おやつを頂いて１６：２４ガーラ湯沢を出発し、１９時に中目黒駅にて解散しました。 

 

（今回の訓練を主催した BS 隊コバヤシ副長の感想） 
目黒一団では久しぶりとなる、スキー訓練を開催させて頂きました。本訓練実施に当たり、場所選びや日程調整、

実施方法の検討など、課題が山の様にありました。しかし、各隊リーダーや保護者の皆様のご指導やご協力を賜り

まして、2 年越しの希望がようやく叶いました（昨年度は当日スキー場クローズにより実施できませんでした）。 

今年は雪質が悪くなるのが思いのほか早く、天気は良いものの、気温が高く重雪となり、スカウトにとっては気

持ちよく滑走できるコンディションではなかったように思います。そのため、つらい厳しいという印象で終わって

しまったら残念だなぁと感じておりました。しかし、参加しましたスカウトからは楽しかったというコメントを頂

戴し、活動中の動画を拝見しますと、スキーというスポーツを楽しんでいる姿が見られまして、大変うれしく思い

ました。 

日帰りとなり滑走時間が少ない中であったり、また先の通り時期的に雪質が悪かったということもあったりと、

主催者として反省すべき点も多々あり、ご迷惑をおかけする場面も多々ございました。しかし、目黒一団全体が隊

や立場に関係なく、リーダー・スカウト・保護者の皆様が OneTeam で達成できたことが、この集会において一番

の成果だなと個人的には思っております。 

直前のお願いにも関わらず、自主的に様々なことにご協力いただきました保護者の皆様、事前準備よりご協力い

ただきましたリーダーの皆様のご協力なしでは事故なしで完遂できなかったと思います。誠にありがとうございま

した。 


